
No 項目 意見要旨 回答要旨（今後の対応策を含む）

1

交通

バス料金、橋の通行料
について

・他の島に気軽に行きたいので、バス料金や
橋代を安くならないか？

・しまなみ海道の通行料について、同じ今治市民、同じ家族でありながら、島しょ部に住んでいることで橋の通行
料を負担しなけらばならないという不公平感を解消することは避けては通れない大きな地域課題と認識してい
る。
・令和3年度の取り組みとして、JALや地域のバス会社、タクシー会社などが1つのチームとなって、安い料金で今
治の隅々まで観光客を送るサービスを社会実験中（くるくる今治プロジェクト）しているので、ぜひご利用いただき
たい。

5
交通

橋の通行料について
・橋代を無料にしてほしい。

・しまなみ海道の通行料について、同じ今治市民、同じ家族でありながら、島しょ部に住んでいることで橋の通行
料を負担しなけらばならないという不公平感を解消することは避けては通れない大きな地域課題と認識してい
る。
・令和3年7月からは新たに産婦健診、産後ケアの利用のほか、児童の休日・夜間の受診に係る交通費について
も補助を開始した。
・今後は皆さまからの切実なご意見をしっかり分析を行い、尾道市や愛媛県とも連携しながら、今治市として何が
できるか考え、生活道としてのしまなみ海道の利用促進や負担軽減に向けた活動を行っていきたいと考えてい
る。

2

地域活性化

イベント開催でにぎわい
を

・コロナの影響でトライアスロンなどが中止に
なった。
・ウィズコロナに向けて、活気を取り戻す音楽
フェスなどイベントを開催してほしい。

・新型コロナウイルス感染症感染拡大の影響を受け、地域イベントなどが中止または延期になっている。そのよう
な中でも、感染症予防対策を十分に行いながら少しでも皆さんが楽しめるイベントを今後も、今治市全体のさま
ざまなところで開催して行きたいと思っているので、その際にはぜひ参加していただきたい。

（令和４年の予定）
・9/4　伯方トライアスロン2022
・9/30～10/2　しまなみ海道スリーデーマーチ
・10/29　今治クリテリウム2022
・10/30　サイクリングしまなみ2022　など

6
交通安全

街灯設置について

・街灯をもう少し設置してほしいです。（特に細
い道など車の通行が少ない場所）

・細い道や生活道路の照明については、地域の自治会（部落）が「防犯灯」を設置し、管理している。今治市で
は、防犯灯の設置費用や、電気料金などの一部を自治会に対し補助している。
・今回、ご要望があったことは地元の自治会に伝え、設置の検討をお願いする。ただし、地元の負担や設置でき
る場所の制限などもあるため、優先順位をつけての対応となる。

3

施設整備

自転車置き場の設置に
ついて

・尾浦港に自転車置き場を作ってほしい。
・自転車置き場が設置されることで、学生さんの通学の利便性が向上するのなら、市としても前向きに検討する。
・まずは自転車置き場の候補地を探し、所定の手続きをするなど計画立てて進めていければと思っている。

4

施設整備

開山公園の遊具につい
て

・開山公園の遊具が壊れているので直してい
ただけないか？
・親子で楽しむことができるアスレチック（ジ
ム）を復活してほしい。

・破損している遊具については、今年度中に修繕する予定。
・また、アスレチック（ジム）については、過去老朽化により、危険であるため撤去してきた。今後、財政面等を考
慮しながら、より多くの利用が見込める施設を検討していく。

7
道路整備

歩道の安全について

・草木が多く、海が見えづらい場所があるので
対応お願いする。

・県道については、愛媛県へ情報共有

Bariが真ん中未来セッション　質問・回答要旨

開催日・場所　　　令和3年11月11日（木）17：00～18：30　愛媛県立今治西高等学校伯方分校


